



## London Pride Ale

Das London Pride ist das Aushängeschild der britischen Fullers Brewery und auch das beliebteste Premium Ale in Großbritannien. Mit einer haselnussähnlichen Farbe zeigt sich das London Pride im Glas, begleitet wird es durch eine grobporigen Schaumbildung. Durch eine intensive Malznote wird erste Schluck eingeleitet. Im Mund zeigt sich das Bier durch Aromen von Hopfen und einem Hauch von fruchtigen Noten die leicht an Erdbeeren erinnern. Der Nachklang wirkt trocken was aber durch eine fruchtige Noten sehr angenehm abgerundet wird. Die leichte Trinkbarkeit macht dieses Bier sehr süffig.



## London Pride Ale

London Pride is the flagship beer of the British Fullers Brewery and is also the UK's most popular premium ale. The London Pride has a hazelnut-like color in the glass, accompanied by a large-pored foam formation. The first sip is introduced by an intense malt note. In the mouth, the beer shows aromas of hops and a hint of fruity notes that are slightly reminiscent of strawberries. The aftertaste seems dry, which is rounded off very pleasantly by a fruity note. The easy drinkability makes this beer very tasty.

Zapfhahn Nr. / Tap nr.	10
Herkunft / Origin	London / GB
Brauerei / Brewery	Fullers Brewery
Alkohol / Alcohol	4,7%
Geschmack	intensive Malznote, Hauch von fruchtigen Noten
Taste	intense malt note, hint of fruity notes

Allergene / Allergens: a- Weizen, b- Gerste / a- wheat, b- Barley,